

# Einladung zum Pressegespräch

## Anlässlich des Netzpolitischen Dialogs des Arbeitskreises gegen Internet-Sperren und Zensur

Donnerstag, 23. Juli 2009 | 14:00 Uhr | „Haus der SPD“ | Bärenstraße 5 | 71638 Ludwigsburg

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit dem *Netzpolitischen Dialog* möchte der Arbeitskreis gegen Internet-Sperren und Zensur (AK Zensur) mit Vertretern aller im Bundestag vertretenen Parteien in die Diskussion zum Thema Internet-Sperren und Bürgerrechte in der digitalen Welt treten. Geplant ist eine Veranstaltungsreihe, an deren Anfang die Verabschiedung der *Ludwigsburger Erklärung für Informationsfreiheit und gegen Internet-Sperren* mit am Thema interessierten SPD-Politikern steht. In diesem Zusammenhang möchten wir Sie gerne zu einem Pressegespräch am 23 Juli um 14 Uhr ins *Haus der SPD*, Bärenstraße 5, in Ludwigsburg einladen.

### An dem Gespräch werden u.a. teilnehmen:

- **Franziska Heine**, Initiatorin der Online-Petition gegen Internet-Sperren; Arbeitskreis gegen Internet-Sperren
- **Alvar Freude**, Gründer des Arbeitskreises gegen Internet-Sperren, realisierte das Experiment „Löschen funktioniert“
- **Jan Mönikes**, Mitglied des SPD-Landesvorstands Baden-Württemberg; SPD-Bundestagskandidat Ludwigsburg

Angekündigt haben sich neben Vertretern des Arbeitskreises gegen Internet-Sperren und Zensur – mehr Infos unter <http://ak-zensur.de/> – über 50 Vertreter der SPD.

Über Ihr Kommen würden wir uns sehr freuen.

Wir bitten um eine kurze Rückmeldung per E-Mail an [presse@ak-zensur.de](mailto:presse@ak-zensur.de).

Für Rückfragen erreichen Sie uns auch telefonisch unter (01 79) 13 46 47 1 (Alvar Freude).